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・  アベノミクスの第三の矢として、本日閣議決定された「成長戦略」では、我が

国経済の持続的成長に向け、都市の国際競争力の向上をはじめとした様々な政策

が打ち出されており、評価している。スピード感をもった実現を期待したい。 

 

・  特に、大胆な規制改革等を実行するための突破口として「国家戦略特区」の実

現や「PPP/PFI」の活用拡大が謳われているが、我が国の大都市に、世界で一番

ビジネスのしやすい環境をつくり、世界中のヒト、モノ、カネ、情報を呼び込む

ための措置である。制度の具体化にあたっては、実効性の高い内容となるようお

願いしたい。 

 

・  当協会としても、魅力的なまちづくりや良質な住宅の供給等を通じ、成長戦略

の実現に向け、最大限努力して参りたい。 

 

以 上 

 


